



Angehende Schreiner stellen Werke vor

Am Ende des „Berufsgrundschuljahres Holz“, das als erstes Ausbildungsjahr zum Schreiner gilt, haben sich die Schüler in Memmingen einem Wettbewerb gestellt. Gefordert war die Herstellung eines Regals. Eine Jury, bestehend aus der Architektin Elke Graf, Oberbürgermeister Dr. Ivo Holzinger, Schulleiter Meinrad Stöhr und Prüfungsausschussmitglied Josef Förg, hatte es nicht leicht. Die Funktionalität des Werks, die Auswahl und

Verarbeitung der Materialien, die Proportionalität und die eigenständigen Ideen zur Formgebung wurden beurteilt. Mit seinem Bücherregal in Form der Golden-Gate-Bridge überzeugte Stefan Haase als Drittbester. Zweiter wurde Jonas Menzel mit einem Regal für verschiedene Gegenstände. Ein ansprechendes System für DVD-Hüllen schuf Robin Daumann (im Bild) und holte sich mit dieser Arbeit den ersten Preis. py/Foto: Karl Pagany